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Персональный сайт автора тут   

  

> 1. Как вы заинтересовались БТ?

Интерес начался с задания, полученного на семинаре для начинающих писателей. Лорен
Коулман только-только начинал проект и ему нужны были авторы. Так что шлепнув мне
на стол две стопки руководств, он сказал:

  

– Напиши мне рассказ.

  

Схватив сорсбук ФедСод Я принялась читать. Проглядев мою первую попытку, Лорен
предложил мне прочесть его  «Патриотов и Тиранов», и так я и сделала, меньше чем за
день. И я влюбилась в эту вселенную. Интриги, мехи, Дома – все здесь. 

    

> 2. Почему вы продолжили писать по БТ?

    

После первой моей истории, &quot;На проходе&quot;, я обнаружила, что хочу написать
об этой вселенной больше – особенно о родах Сандоваль/Дэвион. Так что я продолжила
читать книги, выучилась играть и продолжала работать с InMediaRes,трудясь над
руководствами, так, чтобы я смогла узнать еще о самой вселенной. Прошло уже четыре
года, но мне этого все еще мало.   
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>3. Какой ваш любимый Дом (если имеется)?

  

Пожалуй, я скажу, что Дэвион – в основном из-за моей приязни к роду Сандовалей. По
моему изо всех домов Дэвионы наиболее интригующи.

    

  

  

> 4. Какой ваш любимый Клан (если имеется)?

  

Клан Волка – в основном из-за того, что мне дозволили написать очерк по ним для
&quot;Total War&quot;

  

  

> 5. Играете ли вы в игры по БТ, И если да, то в какие? 

  

Просто в Бэттлтех, хотя иногда и балуюсь Герой-кликом (настолом от ВизКидс) по
&quot;Мехварриор&quot; Но предпочитаю я старый добрый Классик Бэттлтех.

  

  

> 6. Хотели бы вы сыграть против русских игроков

  

Это может быть весело! 
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> 7. Ваш любимый мех/машина/АКИ/Дропшип/Варшип?

  

  

Мех: БлэкДжек

  

Машина: Миньон ховеркрафт

  

АКИ: Стингрей

  

Дропшип: Юнион

  

Варшип: Иггдрасиль (не уверена за написание)

  

  

> 8. Замужем ли вы, и если да, то как относится ваш супруг к вашему
занятию/увлечению?

  

Да, замужем. Супруг не определился в своих чувствах по этому поводу. Он
ученый-генетик, и не уверен, что думать по поводу людей, играя маленькими  кусочками
металла на трехмерном искусственном ландшафте 
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>9. Нравятся ли вам нынешние тенденции в развитии вселенной Battletech? 

  

Мне не по чину выносить подобные суждения… но лично мне кажется, что о старых
временах интереснее писать. Это не Америка. 

  

> 10. Что именно привлекает вас в Battletech? 

  

Вселенная. Столь обширная, и столь детализованная. И постоянно меняющаяся. Война
меняет ее, политический климат ее меняет, природные катастрофы меняют ее. Это
просто невероятно

  

  

> 11. Бывали ли вы в России? Хотелось бы побывать?

  

Нет, никогда в жизни не была в России, но с удовольствием съездила бы! 

  

  

> 12. Ваше отношение к Dark Age как к продолжению Classic Battletech? Что вы думаете о
Dark Age?
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По этому вопросу я не уверена что сказать – в основном оттого, что Темный Век
утвердился еще до появления моей заинтересованности. Я не особо в него вдаюсь, хотя
и прочла большинство книг по этой эре. Но моя любовь к БТ определенно тяготеет к
классике.

    

  

  

> 13. Откуда вы черпаете вдохновение?

  

Из истории. Европейской или американской – мы все обречены повторять ее,
посколькуне учимся на ее уроках. И герои и негодяи – всех их полно в истории. 

    

  

  

> 14. Какой ваш любимый типаж героя/вид конфликта героев? 

  

Отвечу на оба вопроса разом, сказав что предпочитаю героя противоречивого. Без ума
от мужчины/женщины с твердым характером, но также знакомого и с темными
аспектами бытия – ведь они же тоже люди. Мне хотелось изобразить Пэла Сандоваля
именно таким – поскольку он родился в семье, специализирующейся на жестокости и
лжи, но тем не менее у него есть свои принципы... хоть он и поддался было
наркотической зависимости, и теперь борется с этим злом. 

  

  

> 15. Есть ли у вас в планах рассказы о Периферии/Дальней периферии/других
неразработанных местах?
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Да, есть – вообще-то я продолжаю работать над продолжением одной такой истории,
начавшейся изрядное время назад под названием &quot;A DISTANT THUNDER&quot;, где
небольшой отряд наемников на дальней периферии натыкается на тайну – тайну что
может оказать серьезное воздействие на сам Джихад 

  

  

> 16. В каких временных интервалах вы пишите, и почему? 

  

Пока по большей части я писала в интервале с 3060 по 3072 (в основном работая над
руководствами). Почему? Да, общий курс уже проложен на Темный Век,  но именно эти
годы для вселенной критичны – столь МНОГОЕ произойдет за эти годы – с конца
Гражданской войны по Джихад.

  

  

> 17. Ваше отношение об уничтожении Ягуаров?

  

Увы, к несчастью это произошло задолго до моего появления в этой вселенной. Хотя я и
проглядывала их историю

  

  

> 18. Считает ли вы, необходимым внесение в БТ новых элементов или существующих
достаточно для создания полноценной, интересной Вселенной?

    

(Хитро) Не уверена, о чем это вы? Каких-таких элементов? 
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> 19. Почему у вас все рассказы в основном 3060-70 года? Хотели бы вы написать о
других годах и событиях - приход кланов, война ронинов? 

  

ЛОЛ. По моему я ответила на это в № 16. – из-за драйва, интриги и драмы этого
времени. Что же до других эпох, меня назначили писать о событиях, шедших ЗАДОЛГО
до Внутренней Сферы. Вот это вызов, хотя я уже и принялась изучать Дома.

  

  

>20. Что вы думаете о Джихад? Попытка ли это изобразить эдакую последнюю Великую
Битву человечества, подобно библейскому Армагеддону, или это просто переход от
Classic Battletech к эпохе Dark Age?

  

  

Для меня это больше переходный период. 

  

  

Надеюсь, это поможет. И прошу прощения, что задержала ответ (дольше, чем я
планировала)

    

И спасибо за предоставленную возможность!
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Да, это мой цветной снимок, сделанный другом. Странный он выбрал фон – надеюсь, это
поможет! 

  

  

Всегда ваша, 
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Федра Уэлдон.
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